



SE CONFIER À DES ADULTES

Ludovic adore écrire des lettres qu'il dépose dans la boîte à lettres du Courrier des enfants. Mais surtout, il aime recevoir les réponses!

«J'aime l'école. J'apprends des choses. Mes matières préférées sont l'éducation physique et les mathématiques. J'ai beaucoup d'amis à l'école, mais il y en a qui ne sont pas gentils et qui me manquent de respect. Ils disent que je n'ai pas une belle coupe de cheveux ou que je ne suis pas beau. Ça m'énerve.

J'ai commencé à écrire des lettres au Courrier des enfants. Je suis impatient de recevoir la réponse. Il y a toujours de beaux dessins. L'autre jour, il y avait un dragon très réussi. Aussi, dans ma dernière lettre, j'ai parlé d'un jeu de société que j'aimais. La personne qui m'a répondu m'a dit qu'elle avait trouvé le jeu, qu'elle avait joué et qu'elle l'avait bien aimé.

Ce que j'écris dans mes lettres, je n'en parle à personne sauf à ma mère, qui m'aide des fois avec les mots. Quand j'écris des lettres, j'apprends de nouveaux mots.

— Ludovic

**« LA PERSONNE QUI ME RÉPOND
A L'AIR DE S'INTÉRESSER À CE QUE
JE DIS. C'EST AGRÉABLE D'ÊTRE
ÉCOUTÉ PAR UN ADULTE. »**